

La Semana de la Mediación del ICA llega mañana a Avilés

JUZGADOS

∴ **S. G.** El Ilustre Colegio de Abogados de Oviedo está celebrando la Semana de la Mediación y dentro de sus actividades mañana estarán en Avilés con una mesa informativa. Esta se instalará en el edificio de los juzgados desde las diez de la mañana hasta las doce y media. Se trata de la segunda actividad del ICA en la ciudad esta semana tras la charla ayer de la abogada Leticia Meana en la que analizó el procedimiento sancionador en materia de Extranjería y algunas cuestiones prácticas.